

L'annonce du printemps

La semaine dernière, **on a** vu éclore les premières fleurs du jardin. **On n'avait** pas encore déblayé le chemin le long duquel poussent les perce-neige blancs, mauves et jaune citron qu'**on a** plantés il y a de cela plusieurs années. **On a** regardé par la fenêtre, **on a** balayé du regard le sol encore gelé et, au premier coup d'oeil, **on n'a** rien noté. Alors, **on est** sorti, on s'est approché et, même **en observant** la terre glacée, on ne discerna toujours rien. Puis, **on aperçut** un timide point clair, ébauche immaculée de cette fleur précoce qu'**on a** toujours hâte d'admirer au terme d'un hiver qui n'en finit plus. **On n'en** revenait tout bonnement pas ! **On était** presque en admiration devant ce miracle printanier, cette promesse de jours meilleurs où l'**on n'aurait** plus besoin de s'emmitoufler jusqu'aux oreilles. **On attendait** ce moment avec une telle fébrilité qu'**on y** croyait à peine tant les petites têtes colorées osaient défier la froidure.

Source : <http://www.ccdmd.qc.ca/fr>